



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 4 MARS 1914

87ème Année

FRANCE

L'Empereur de Chine éduqué en Allemagne.

Marseille, 3 mars. - Le courrier de Chine, arrivé aujourd'hui par la voie de Brindisi, annonce que la princesse Kharatchin, de Mongolie, a décidé que son fils l'Empereur de Chine, étudiera à Pékin jusqu'à sa 15ème année puis se rendra en Allemagne compléter son instruction.

Les écoles

Religieuses Allemandes en Corée

Seoul, 3 mars. - D'après les dernières nouvelles d'Extrême-Orient, les diverses fondations religieuses et scolaires allemandes en Corée, sont en bonne voie de prospérité. Les fondations religieuses allemandes rendent déjà de grands services en Corée, assure la "Germania", et leur prochaine expansion au point de vue particulier de l'éducation, promet les meilleurs résultats.

On connaît en effet la prospérité de cette Abbaye de Bénédictins allemands des environs de Seoul. Cette institution prospère de plus en plus et, par d'autres fondations et créations d'écoles, d'orphelinats, d'entreprises agricoles, elle devient tous les jours un instrument des plus efficaces pour l'expansion de l'influence allemande en Corée et aussi dans la Mandchourie. Ces œuvres d'expansion allemande ont déjà une importance très grande et en voie de rapide augmentation.

A Saint-Petersbourg on commence à se préoccuper de ces efforts allemands en Extrême-Orient.

La dictature en Alsace-Lorraine

La "Gazette de la Croix" réclame le rétablissement de la dictature en Alsace-Lorraine, ainsi que de nouvelles lois d'exception concernant la presse et les réunions publiques dans ce pays.

La "Gazette Nationale" croit savoir que le plan de conservateurs considérerait à provoquer une dissolution du Reichstag à l'aide de cette question. Ce serait, dit-elle, une bien mauvaise plate-forme électorale pour le gouvernement.

Une dépêche de Strasbourg au "Berliner Tageblatt" semble confirmer ces bruits. Elle dit que la plupart des journaux d'Alsace-Lorraine font prévoir de nouvelles rigueurs et de nouvelles lois d'exception.

Les ententes dans les Balkans

Le "Novoié Vremia" apprend de source autorisée qu'entre la Serbie, la Grèce et la Roumanie une entente politique a été conclue qui garantit la paix dans les Balkans; l'entrée de la Bulgarie dans cette entente n'est plus qu'une question de temps.

Suivant une dépêche de Budapest au même journal, le ministre président de Serbie, M. Pachitch, aurait déclaré avant son départ de Bucarest: "Ce qui rend la situation grave, c'est que derrière la Bulgarie il y a une grande puissance qui l'exerce contre la Serbie."

On télégraphie de Belgrade au "Berliner Tageblatt": "M. Venizelos a été reçu à midi par le roi. Il part cette nuit pour Salonique."

"Au déjeuner offert en son honneur par M. Pachitch, les ministres de Russie, de Grèce, de Roumanie et du Monténégro ont pris part."

La capture

D'un requin fait présager un printemps précoce.

Boston, Mass., 3 mars. - Les pêcheurs de Boston croient que le printemps va arriver plus tôt que les années précédentes. A l'appui de leur dire ils ont annoncé la prise d'un jeune requin, ce qui est un signe certain de la fin de l'hiver.

Les Tempêtes dans l'Est des Etats-Unis

New York, 3 mars. - La ville de New York commence à moins se ressentir des effets de la tempête de neige qui a fait fureur ces jours derniers. Le temps s'est mis au beau et il fait plus chaud. On annonce une série de beaux jours. Ces conditions ont permis à l'armée des balayeurs de neige de pouvoir nettoyer les rues et dégager les lignes de chemins de fer. On estime que plus de 50,000 hommes ont été employés à ce travail à New York et dans les environs. On a eu des craintes pendant quelque temps au sujet des approvisionnements de la ville, en lait et en viande de boucherie, mais ces craintes sont maintenant dissipées. Les difficultés de transport de charbon ont causé beaucoup de souffrances parmi les classes pauvres.

La rade de New York se trouve encombrée de glaçons qui constituent un véritable danger pour la navigation. Jusqu'à présent on signale que 12 personnes ont trouvé la mort par suite de la neige. Parmi les victimes se trouvent trois hommes employés à nettoyer les voies de chemin de fer. Deux autres ont été tués par suite de la chute de fils électriques.

Les conditions s'améliorent.

Philadelphie, 3 mars. - Les conditions de la température sont en général plus favorables que ces jours derniers. La circulation des chemins de fer reprend normalement. Le premier train à destination de New York vient de partir de Philadelphie. Le dernier train était parti dimanche soir. Les trains à destination du sud ont repris leur service. Quatre des principaux théâtres de Philadelphie ont dû fermer leurs portes, les troupes n'ayant pas pu arriver à temps pour remplir leur engagement.

Plusieurs aviateurs

S'engagent dans l'armée de réserve.

New York, 3 mars. - Quarante deux aviateurs viennent de s'engager dans la réserve de l'armée des Etats Unis, et en cas de guerre ils fourniront leurs services au gouvernement. Parmi les aviateurs on relève les noms de Lincoln Beachy, Anthony Janus, Fred. C. Hill, Earl T. Daugherty, etc. Les meilleurs pilotes des Etats Unis ont tenu à joindre ce corps nouvellement organisé.

Les garnisons

Des îles Hawaii vont être augmentées.

San Francisco, 3 mars. - Les forces militaires des Etats Unis aux îles Hawaii vont être portées de 8,000 hommes à 15,000 hommes, dès qu'il sera possible au département de la guerre de faire effectuer le transport des troupes. Le général Carter qui va prendre le commandement des forces actuellement en garnison s'est embarqué aujourd'hui pour Honolulu. Avec lui sont partis 1,000 hommes d'infanterie. Aussitôt qu'il sera possible au gouvernement de distraire quelques hommes des frontières du Texas, on les enverra aux îles Hawaii.

Nouvelles du Mexique

La Grande Bretagne attendra que les Etats Unis agissent.

Sir Edward Grey prononce un discours sur la situation mexicaine.

Londres, 3 mars. - Sir Edward Grey a déclaré, à la Chambre des Communes, que le gouvernement britannique était d'avis qu'on ne pouvait prendre aucune mesure par rapport à l'arrêt que subit l'enquête sur la mort de Benton. Cependant Sir Edward Grey a ajouté que si les Etats Unis n'arrivaient pas à obtenir satisfaction pour la Grande Bretagne, le gouvernement anglais se réservait le droit de venger la mort de Benton. Les déclarations du secrétaire des affaires étrangères ont été faites devant un très grand nombre de membres de la chambre des Communes. Dans l'étendue des îles britanniques on montre beaucoup de ressentiment pour l'attitude de Carranza qui paraît essayer de mettre la discorde entre les Etats Unis et l'Angleterre, ainsi que pour les délais apportés à l'enquête sur la mort de Benton.

En terminant sa déclaration, Sir Edward Grey a dit qu'il était impossible actuellement au gouvernement anglais de faire quoi que ce soit. Le territoire, sur lequel le meurtre de Benton a été accompli, se trouve hors de la juridiction de Huerta, on ne peut donc obtenir satisfaction du gouvernement mexicain régulier. Le secrétaire d'état a rappelé que le gouvernement anglais n'avait pas reconnu Villa. Il a dit aussi que Huerta n'avait rien promis pour la protection des sujets britanniques.

Sir Lionel Carden va voir le Président Wilson.

Washington, 3 mars. - Sir Lionel Carden, ministre de la Grande Bretagne au Mexique, a vu dans la soirée le président Wilson. Pendant leur entrevue ils ont longuement parlé de la situation mexicaine. Le ministre britannique s'embarquera mercredi à New York à destination de l'Angleterre. Sir Carden s'est refusé à toute interview, se retranchant derrière la défenses faite par son gouvernement de discuter la question mexicaine. Il a vu le secrétaire Bryan qui, à la suite de cette entrevue, a convoqué le cabinet.

Le gouvernement s'occupe de l'état des transports.

Portland, Ore., 3 mars. - Le gouvernement a fait visiter les vapeurs de la Cie Southern Pacific, faisant le service entre Portland, San Francisco et Los Angeles, en vue de voir si ces vapeurs seraient en bonne condition pour être utilisés comme transports de troupes.

Projet

D'une plantation d'orangers de 9000 acres.

Le Southern New Orleans Land Company a l'intention de planter des orangers et des citronniers sur l'ancienne plantation Magnolia. Cette compagnie vient de s'organiser avec un capital de 750,000 dollars. C'est M. Edmund Bristol, de Montreal, qui est le président, M. Otto Maler, de la Nlle Orléans est vice-président. Parmi les membres du comité de direction se trouvent MM. C. D. Warren et R. Brock.

LES ACHATS DE NAVIRES DE LA GRECE.

Le journal "Nea Iméra" dit apprendre de source absolument sûre que le gouvernement hellénique est sur le point d'acquiescer à un certain nombre de vaisseaux de guerre puissants, qui donneront à la Grèce la suprématie dans la mer Egée.

Mariés par T. S. F.

Il ne faut désespérer de rien, comme le prouve bien l'histoire de M. Mac Intyre et de sa fiancée.

Il y a dix ans, Miss Frances Tompson se fiançait à lui.

Mais la jeune fille était pauvre, et le prétendant ne l'était pas moins.

Aussi fut-il décidé que Mac Intyre irait chercher fortune en Amérique.

Il ne réussit pas, végéta, et désespérant de se relever écrivit une lettre à sa fiancée pour la mettre au courant de sa situation et lui rendre sa liberté.

Or, la lettre n'arriva jamais à son adresse, et Mlle Tompson, ne pouvant se résoudre à supposer que son soupçon l'avait oubliée, le crut mort.

Fidèle à la foi jurée, elle ne voulut point se remarier et vécut avec le souvenir de celui dont elle avait espéré porter le nom.

Cependant le jeune homme avait fini par vaincre les mauvais sort et se constituer une fortune.

Mais, persuadé que son accord de jadis avait fait sa vie, ainsi qu'il l'y avait d'ailleurs invité, il ne voulut point lui donner de regrets en lui notifiant son changement de position.

M. Mac Intyre voyageait récemment sur un transatlantique et il se trouvait dans la cabine du télégraphiste qui lui expliquait le fonctionnement des appareils lorsque celui-ci capta une dépêche signée Frances Tompson et envoyée par un autre bâtiment.

On imagine l'émotion de l'ancien fiancé toujours épris lorsqu'il lut ce nom!

Il envoya un message pour s'assurer si la signataire du premier télégramme était bien son ancienne fiancée. La réponse l'ayant assuré qu'il ne se trompait pas, il continua de correspondre et, par-dessus l'Océan, un dialogue d'amour se poursuivit:

- Je vous aime toujours.
- Moi aussi.
- Voulez-vous toujours être ma femme?
- Oui.
- Où allez-vous?
- A Liverpool.
- Je m'y arrêterai.
- Je vous y attends donc.
Et voilà comment, grâce à une lettre perdue et à la T. S. F., Mlle Frances Tompson va bientôt devenir Mme Mac Intyre.

Le colonel Goethals

Prend la défense de Shipley.

Washington, 3 mars. - Le colonel Goethals, président de la commission du Canal de Panama, qui se trouve actuellement à Washington, vient d'annoncer que les dépêches qui sont arrivées de Panama, vers le 9 février, disant que M. Shipley, directeur du département chargé des approvisionnements, avait été congédié, étaient fausses.

Le Colonel Goethals a dit que M. Shipley n'avait pas été congédié à cette époque, pas plus que depuis. Il a ajouté que ce fonctionnaire ne méritait que des éloges. Le bruit de son renvoi a pris naissance à la suite des prétendues démarches de M. Shipley pour obtenir une situation dans une grosse maison de commerce.

LE PREMIER MINISTRE CHINOIS DEMISSIONNE.

Malgré toutes les instances du président de la République de Chine, auprès du président du Conseil Hsioung Hsi-Ling, celui-ci n'a pas voulu retirer sa démission. La confusion, qui règne déjà dans les affaires promet de grandir encore. D'après l'impression générale, le départ du ministre est dû au fait qu'il est impossible d'améliorer l'état des finances et d'appliquer les méthodes du gouvernement actuel.

Les funérailles de Mme Breton

Une foule émue et recueillie, se pressait, hier après-midi, aux funérailles de Mme Breton. Parmi les nombreuses personnes qui avaient tenu par leur présence à manifester leur sympathie à M. Albert Breton, on notait M. P. Lacaze, vice-consul de France à la Nlle Orléans, et Mme Lacaze, tous les présidents des sociétés françaises de la ville, M. Irby, directeur de la Canal Bank and Trust Company, ainsi qu'une importante délégation des employés de cette institution, MM. Affre, Lamare Quintero, Mason Smith, etc., etc.

La cérémonie religieuse a eu lieu à la cathédrale. Le service a été fait par le Père Racine, curé de la paroisse St. Louis, les enfants de chœur avaient été choisis parmi les élèves de la Société Française du 14 juillet. Tous les enfants appartenant à l'école de cette société, dont M. Albert Breton a été le président pendant de longues années, assistaient aux funérailles.

L'enterrement s'est fait au cimetière Métaire; les restes de Mme Breton ont été déposés dans le tombeau de la famille Irby, en attendant l'édification d'un caveau.

Le Newsies Home

Est dans une situation financière embarrassée.

Le Père Kellogg, qui est à la tête du Newsboys Home, une institution dont le but est de fournir un abri aux petits marchands de journaux, vient de faire savoir à la presse que cette institution se trouve très embarrassée au point de vue pécuniaire. Les fonds dont il dispose ne sont pas suffisants pour maintenir cette institution. Les personnes charitables qui seraient désireuses d'aider cette œuvre de bienfaisance peuvent téléphoner Main 2214. Ceux qui voudront envoyer des effets pour les pauvres enfants, abandonnés peuvent se mettre en communication avec le Père Kellogg.

Nouvelles de St. Bernard

Après deux semaines de repos, l'usine de la American Sugar Refinery, à Chalmette, a recommencé ses travaux. La saison des arrivages des sucres bruts de l'étranger vient de commencer, et les envois deviennent de plus en plus importants.

N. P. Meraux, maître de postes à Violet, Lnc., dans le second ward, un négociant très estimé, est en ce moment à la Nlle Orléans où il va subir une opération.

Plusieurs diplômés de la New Orleans Normal and Training School ont envoyé des applications au directeur de l'enseignement de la paroisse St. Bernard. Ces demandes ont été classées en attendant des vacances.

Un mourant

Se reconnaît coupable d'un crime

L'n nommé Albert Davis, originaire de la Georgie, qui est en train de mourir de la tuberculose à l'hôpital de la Charité, a avoué être l'auteur de l'assassinat de sa belle-sœur, femme de son frère, pour la mort de laquelle ce dernier avait été arrêté. Le malade se trouvant hors d'état de pouvoir être transporté sur les lieux du crime, il va rester à l'hôpital sous la surveillance de la police. Les autorités de Beaunswick, Ge. où le crime a eu lieu, ont été avisées.

Un circuit aérien

Autour du monde doté d'un million et demi de francs.

On prépare actuellement un circuit aérien autour du monde. Ce circuit est, dès à présent, doté d'un million et demi de francs. Ces prix seront répartis de la façon suivante:

750,000 francs pour le gagnant, et 750,000 francs à distribuer entre les gagnants de certaines étapes.

Des dépôts d'essence et d'huile seront disposés à l'avance sur le parcours; tous les concurrents pourront les utiliser et éviter ainsi des dépenses personnelles. Sur les Océans, des postes de surveillance seront établis par navires de toutes nationalités et l'on demandera à la Russie de créer des postes sur les étendues désolées de la Sibirie et de la Mandchourie.

Il reste à établir les conditions à imposer à cette épreuve et en particulier à fixer le temps maximum dont les concurrents pourront disposer.

Révolte à bord d'un navire anglais

Le capitaine Findlay, commandant le vapeur anglais "Venetia", a failli être tué par une trentaine de chinois qui sont embarqués comme marins à bord de son navire. Cette révolte occasionnée par la mise aux fers d'un des matins, a eu lieu lundi à 8 heures du soir. La police, ayant été prévenue aussitôt, a pu arriver à temps pour sauver la vie du capitaine Findlay.

Plusieurs pompiers

Echappent à un sérieux accident

Le capitaine Philip Gallicio, le lieutenant John Hapveny et plusieurs pompiers appartenant à la voiture No. 11, ont failli être victimes d'un sérieux accident quand un tramway de la ligne City Park a accroché la voiture des pompiers, au coin des rues Ursulines et White. Les pompiers se rendaient à une grande vitesse sur l'avenue Esplanade, quand l'accident est arrivé. La voiture des pompiers a été abîmée assez fortement, les dommages peuvent être estimés à 200 dollars, quant au tramway avec 15 dollars il sera remis en parfait état. Les pompiers n'ont eu à souffrir que de légères blessures.

A Propos du Mariage

Hier et aujourd'hui. Elle - Brutel Où avais-je la tête quand j'ai consenti à l'épouser? Lui - Sur mon épaule.

Le mariage est comme une ville assiégée; ceux qui sont dehors veulent y entrer, ceux qui sont dedans veulent en sortir.

Mon cher, toutes les femmes sont sottes, je n'en ai trouvée qu'une ayant du bon sens, et de l'esprit. Tu l'as épousée, sans doute? Elle n'a pas voulu de moi. Ta fiancée a-t-elle des capitaux? Hélas! je crains qu'elle n'ait que les sept péchés.

E. A. ANDRIEU, SUCCESSEUR JULES ANDRIEU

PROPRIETES FONDIERES STOCKS ET BONS

802 RUE PERDIDO

Membre de la New Orleans Stock Exchange, N. O. Bourse St. Nouvelle-Orléans, La.

Arrivée de six torpilleurs à la Nlle-Orléans

Six destroyers, faisant partie de la division de réserve de l'escadre de l'Atlantique, sont arrivés lundi soir à la Nlle Orléans, venant de Pensacola. Ils ont fait le trajet entre les deux ports en 12 heures, soit à une vitesse moyenne de 20 nœuds. Pendant le séjour de la flotille à la Nlle Orléans, le commandant Evans, le fils de l'amiral Evans, tâchera d'engager 300 hommes environ.

PLUS D'APPETIT??

Prenez alors un verre de

"DUBONNET"

Le grand tonique et apéritif français, supérieur au meilleur

COCKTAIL

Vendu dans tous les hôtels, restaurants et clubs de la Nouvelle-Orléans et aussi par tous les marchands de vin et les épiciers



Insistez sur l'original

"DUBONNET"

et évitez les contrefaçons

E. C. VILLERE CO

Distributeurs pour le Sud

LIGNE FRANÇAISE

COMPAGNIE GENERALE TRANSATLANTIQUE LIGNE DIRECTE AU HAVRE, PARIS (FRANCE)
Départs de New York, tous les mercredis à 10 heures du matin.
"LA SAVOIE", 11 mars.
"LA LORRAINE", 18 mars.
"LA TOURNAI", 25 mars.
"LA PROVENCE", 1er avril.
"FRANCE", 8 avril.
"LA LOUISIANE", 15 avril.
Départs spéciaux de New York de Samedi.
"CHICAGO", 16 mars.
"ALABAMA", 23 mars.
"INDIANNA", 30 mars.
"Vapeur à double hélice.
"Vapeur à quadruple hélice.
Agence générale, 13 rue State, N. Y.
Nouvelle-Orléans-Havre Direct.
S. S. ST. LAURENT, 22 mars.
Passage de cabine.
Passage d'appoint.
FRANK J. ORFEL, Agent Général du Sud.
No. 50 rue Commerce, Bâtiment Haussmann, Paris-1er.